



### **LICEO CARMELA CARVAJAL: Campeonas Provinciales de Futsal Femenino**

Una vez más, el equipo de Futsal Femenino del Liceo Carmela Carvajal ha demostrado su talento y determinación al coronarse campeonas provinciales, reafirmando su dominio en el deporte escolar. Este logro se suma a una impresionante trayectoria que comenzó en 2023, cuando las Carmelinas se consagraron campeonas comunales, provinciales, regionales y nacionales obteniendo el derecho de representar a Chile en un Campeonato Internacional frente a Brasil, Argentina y Paraguay.

El entrenador Profesor de Educación Física Alexis Rojas, ha sido una figura clave en ese éxito continuo. Su enfoque en la disciplina y el optimismo ha sido fundamental para mantener el equipo motivado y enfocado en sus objetivos. “Estamos optimistas de hacer nuevamente una gran presentación regional para llegar nuevamente al nacional. vamos paso a paso, destacando la disciplina y el optimismo del plantel femenino”, comentó Rojas evidenciando la dedicación y el espíritu de equipo que caracterizan a sus dirigidas.

El plantel femenino, conformado por jóvenes talentosas y comprometidas, ha mostrado un nivel de juego que las coloca entre las mejores del país. Cada partido es una nueva oportunidad para demostrar su calidad y reafirmar su posición como un equipo de élite.

Las Carmelinas no sólo se destacan por sus habilidades en la cancha, sino también por el compañerismo y la cohesión que han logrado construir a lo largo de sus años de entrenamiento. Este triunfo provincial no es más que el reflejo del arduo trabajo y la pasión que cada una de estas jóvenes pone en cada entrenamiento y partido.

Con la mirada puesta en la siguiente etapa, las campeonas provinciales del Liceo Carmela Carvajal ya se preparan para el desafío regional, confiadas en que con esfuerzo y determinación, podrán repetir la hazaña del año anterior y avanzar hacia campeonato nacional, donde nuevamente podrán mostrar su potencial y dejar en alto el nombre de su liceo y su comunidad.